
Herr Roßbach fragt nach der aktuellen Beschlusslage „Bahnübergang Brückenstraße“ und verweist auf 
eine Sitzung, in der 6 Mitarbeiter der Deutschen Bahn AG als Gäste teilnahmen. Herr Sterzenbach 
antwortet, dass die Verwaltung nach derzeitiger Beschlusslage nichts unternimmt. 
 
Herr Roßbach bittet Herrn Sterzenbach um Auskunft bezüglich der Planungen zur Anbindung der 
Ortschaften Rodder, Hecke und Dickersbach an die K18. Herr Sterzenbach erläutert, dass der Ausbau 
nach dem Verkehrsfinanzierungsgesetz grundsätzlich förderfähig ist. Es fehlt an einem Beschluss und 
den Haushaltsmitteln für den Eigenanteil. 


